

安祥寺中だより

学校だより 6月号

令和2年6月1日
京都市立安祥寺中学校
校長 田中 智之

少しずつでも前へ

今日から学校が再開しました。学年別時間差登校ということで、3年生→2年生→1年生と体育館で集会・ミニ学活を行い下校します。今日は正門から登校し、北門から下校という動線にしています。

明日からの4日間はグループ別隔日登校、次週も最初4日間は午前・午後を隔日登校し、6/12(金)から全校生徒が皆で一日を過ごすという段階を踏んでいきます。

この先も、いろいろな制約があったり、不自由なことも予測されますが、「少しずつでも前へ」という気持ちで、皆ができる事をやっていきましょう。



進路保護者会を行います

3年生にとっては、「進路」に向けて大変不安な状況となっています。

例年なら、春から夏にかけて学校や制度の情報を頭に入れ、説明会や体験入学会にも実際に参加し、ご家庭でも費用のこと等しっかりと話し合いながら、希望を決定していくという過程を踏んでいただくのですが、今年は、家庭訪問や教育相談も行えておらず、6月までの高校の説明会が公立・私立ともに中止になっています。



次週、火曜日(6/9)と木曜日(6/11)に、進路保護者会を開催します。「密を避けるための2回開催」なので内容は同じです。ご都合に合わせて参加可能な方にお越しください。

成績に関する予定

授業もこれからという段階ですが、3年生の進路もありますので、先の見通しをお伝えします。定期テスト1は7月中旬頃を予定しています。1学期は通知表としてお示しする材料が不十分なため、7月途中時点での学習状況(主に観点別の評価)を個別懇談会にてお伝えする予定です。



9月中旬に定期テスト2を行い、3年生には10月中旬頃に仮の通知表を示し、進路選択の資料としていただく予定です。ペースをあげてがんばりましょう！

当面、学校生活の安定を図ります

今月第2週までは「段階的な再開」を実施し、第3週からリズムを戻していきます。部活動は、保護者の参加同意のもと、6/15(月)から再開予定です。参加を許可いただく場合、これからは暑くなりますので、汗拭き用のタオルやお茶のご準備をお願いします。



当面は、授業を中心とした学習への取組、教育相談等生徒一人一人への関わりをメインとし、学校生活の安定を図ってまいります。かなり長い時間、外で過ごしたり、座って勉強したり、身体を動かすことから離れていましたので、体調等にも十分気をつけ、無理をせず、慣らしていくことを優先してまいります。ご家庭でも何か変化や気になることがあれば、学校までご連絡をお願いします。

※裏面に月行事を掲載しています。ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>